

Rinto



Helmut Berger entre dos fuegos

El maduro Helmut Berger será disputado en la ficción por dos jovencitas debutantes en el mundo del celuloide. Marta Sadurní, 17 años, será en el film la novia formal a la que él abandona por Eva Cobo, casi una niña de 14 años. La película titulada «Victoria» tendrá una duración inusitada de 8 horas y en cierto modo será la continuación de «La ciudad cremada». Norma Duval, la publicitada, será la protagonista femenina, en tanto Xavier Elorriaga hará el papel de un anarquista. Lo cierto es que Marta Sadurní dice que nunca le gustó el cine y que ni siquiera sabía quién era Helmut Berger, pero ahora que lo ha conocido le hace «mucho ilusión filmar con un actor tan guapo». R.N.

Foto: JAIME MOR



GURRUCHAGA: «Agatha Lys sólo sabe hacer de muñeca»

El delirante Javier Gurruchaga no tiene pelos en la lengua cuando se trata de definirse. «Yo soy el líder de la Mondragón, yo la hice y yo la promoví. Soy el único que habla porque soy el único que sé hablar.» Y si se trata de hablar de otros, tampoco se priva: «La Agatha Lys, uuuuuuh, cantaba tan mal que tuvimos que quitar el volumen. Lo único que puede hacer esta chica es de muñeca y nada más.» UUUUUUUUH!!!

Foto:
TONI TORRES

